



Liebe Besucherin, lieber Besucher,

Im Namen aller Mitglieder des Stiftungsrats heisse ich Sie auf der Internetseite des Schweizerischen Instituts für albanische Studien – ISEAL willkommen. Gemäss den Statuten besteht der Hauptzweck des Instituts darin, die Bande zwischen der Schweiz und den Albanern auszubauen und zu stärken sowie die Integration der Albaner in der Schweiz zu fördern.

Die Albaner: was wissen wir Schweizer schon von dieser Gemeinschaft, die in unserem Land aus über einer Viertelmillion Menschen besteht, und die massgeblich zum guten Funktionieren verschiedener Schlüsselsektoren unserer Wirtschaft beiträgt? Sie sind weder Lateiner, noch Slawen, Türken oder Griechen. Was sind sie denn eigentlich? Möglicherweise haben wir im Berufsalltag mit Albanern zu tun; aber was wissen wir ausserhalb solcher Kontakte über sie, über ihre Kultur, ihre Herkunft? Was wissen sie über uns, über unsere Institutionen?

Genau diese Fragestellungen haben das Schweizerische Institut für albanische Studien bewogen, sich die Entwicklung und die Stärkung der Bande zwischen der Schweiz und den Albanern zum Ziel zu setzen, da die bessere gegenseitige Kenntnis der Integration nur förderlich sein kann.

Das ISEAL beabsichtigt keineswegs, in einem Elfenbeinturm zu forschen, sondern in seinem Tätigkeitsbereich zu konkreten Ergebnissen beizutragen.

An dieser Stelle danke ich den Behörden und Institutionen, die uns in unserem Vorhaben unterstützen. Diese Hilfe ist entscheidend und erlaubt uns, auf unserem Weg voranzukommen.

Mein Dank geht auch an den beinahe 150 Mitglieder zählenden Verein der Freunde des ISEAL, der uns seine Unterstützung gewährt.

Ich hoffe, dass Ihnen das Surfen auf unserer Internetseite Nutzen bringt und auch Spass macht. Zögern Sie nicht, mit uns Kontakt aufzunehmen, falls Sie Anregungen, Bemerkungen oder Fragen haben sollten.

Vielen Dank für Ihren Besuch.

Francis Cousin
Präsident des Stiftungsrates **ISEAL**